

Isaías

El Señor es Salvación

Senaquerib

es

Condenado

Isaías 37:21-29

Lección Cuarenta y Tres

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum

Isaías

El Señor es Salvación

Senaquerib es Condenado

Debemos mirar hacia atrás a la oración de Ezequías para encontrar la razón por la que Dios anuncia la ruina de Senaquerib. En la lección anterior leemos que Ezequías, rey de Judá, oró: "Señor, líbranos de su mano." Él estaba hablando de la mano aterradora de Senaquerib, rey de Asiria. Isaías dijo entonces que Dios había escuchado la oración de Ezequías. Lea Isaías 37:21-29.

Isaías dijo a Ezequías que Dios le había oído, entonces él dijo a Ezequías lo que Dios tenía en mente para Senaquerib. La lista de los pecados de Senaquerib son dichos al hombre mismo. Dios dijo que Judá no tenía nada más que desprecio por Senaquerib. Dijo que Judá se volvería sobre sus talones y le voltearía la cara a Asiria. Sólo unos días antes, Jerusalén había sido intimidado a asomarse por encima del muro alrededor de la ciudad. Ahora, Isaías está profetizando que el pueblo de Jerusalén se comportará como si alguien estuviera despidiendo a un don nadie de su presencia. Usted puede pensar en él como si Jerusalén estuviera confrontando a los asirios a "salir de la ciudad."

Entonces Dios le pregunta: "¿Con quién crees que estás tratando aquí? ¿A quién crees que insultaste, gritaste y humillado? Y responde a Su propia pregunta. Senaquerib había faltado al Dios Santo de Israel. Él había insultado al Dios del universo. Había ofendido no a la pequeña nación de Judá sino al Creador de todas las cosas, el Dios todopoderoso.

Dios listó los derechos que los asirios presumían. Se jactaban de tener muchos carros. Esos carros habían estado en todas partes que los asirios querían que fueran. Nadie podía detenerlos. Se jactaban de que habían conquistado las montañas del Líbano y habían cortado los grandes cedros y cipreses. Cuando entraban en una nación, cavaban sus propios pozos, sin resistencia por parte de los nativos, y bebieron libremente sus aguas. Incluso habían controlado los ríos de Egipto.

Asiria, dirigido por el rey Senaquerib, fue una fuerza imparable. Ellos no temían a nadie. Atacaron el miedo en los corazones de sus enemigos, no importaba quién fuera. Sin embargo, ahora las cosas habían cambiando. Habían elegido conquistar no sólo una pequeña nación al sur, sino también el Dios de esa nación. Senaquerib había dicho que iba a destruir a Judá, como lo había hecho con otras naciones y al igual que con esas naciones no recibieron ayuda de sus dioses, Judá no recibiría ayuda de su Dios. Ahora, mirándolo desde nuestro día, nos damos cuenta de cuan tonto era Senaquerib. Sin embargo, él no sabía nada del verdadero Dios, y sólo asumió que estas personas adoraban a dioses impotentes al igual que otras naciones lo hicieron. De hecho así como lo hizo su nación.

Después, Dios aclara lo que el papel de Asiria era en realidad. Senaquerib pensó que estaba en control, y que su gran poder y las estrategias militares eran la causa de todas las victorias militares que Asiria había logrado. Pero Dios dijo, "Eso es lo que tú crees." "¿No has oído?", dijo

Hoja Dos

Isaías

El Señor es Salvación

Dios. Esta es una revelación a Asiria. Dios está explicando la verdadera situación. Su confianza en sí mismos necesitaba ser afinada. Dios les dijo que no podían darse palmadas en la espalda por el momento. Él dijo, “Yo soy el que ha estado detrás de esto todo el tiempo.”

Todas estas cosas que has estado haciendo, toda la destrucción que han causado no es en realidad su trabajo. Te has vuelto fuerte, bien fortificada, ciudades en montones de escombros. Al salir de allí no hay nada más que ruinas. Los habitantes de esas ciudades se han quedado sin hogar y no pueden seguir viviendo como antes lo habían hecho. Se han dejado como las plantas que están marchitas y necesitan agua.

Dios continúa: "Yo sé dónde te quedas... " Dios le aseguró a Senaquerib que no se podía esconder. Dios seguiría usándolo para traer juicio donde Dios decidiera, pero llegaría un tiempo en el que Dios terminaría con él.

Dios sabía de las amenazas y rabietas. En el capítulo 36 (versículo 7 y siguientes) Senaquerib dijo a Jerusalén (Ezequías) que no tenía caso si ellos dependían de su Dios.

Palabras muy grandes, pero habladas por un rey/general que había conquistado a muchas otras naciones que habían dependido en sus dioses. Pero Dios le dijo, “basta!”

Dios dijo que Él pondría un gancho en la nariz de Senaquerib. Esto probablemente significaba un anillo permanente, como los colocados en las narices de los bueyes para que una cuerda puede estar atada para liderar el buey. Dijo que pondría un pedazo en la boca. Como ustedes saben, una barra de metal se pone en la boca de un caballo por las cuales se añaden riendas para guiar al caballo. En otras palabras, Senaquerib ya no definiría su propia dirección, Dios lo haría. Y Dios voltearía esa cara de nuevo a Asiria y lejos de Judá.

¿Qué es lo que leemos en la Escritura que nos ayudará el día de hoy?

1. Dios no tolerará la falta de respeto. Eso se aplica a los no cristianos y los cristianos.
2. Dios es más fuerte que nadie ... ni nada ... incluso grandes líderes militares.
3. Dios tiene que utilizar a los seres humanos, incluso a veces a seres humanos malos para conseguir hacer su voluntad.
4. Dios no tiene ningún problema para encontrarnos sin importar donde estemos.

*Las palabras y frases subrayadas se utilizarán para completar la hoja de trabajo del estudiante.

Versículo de memoria: “¿No te has dado cuenta? ¡Hace mucho tiempo que lo he preparado! Desde tiempo atrás lo vengo planeando, y ahora lo he llevado a cabo...” Isaías 37:26
NVI

Objetivo: Desafiar a los estudiantes a creer y respetar los planes de Dios y Su obra.

Isaías

El Señor es Salvación

Hoja de Estudio

Senaquerib es Condenado—Isaías 37:21-29

Al estudiar la lección, busque las respuestas a estas preguntas:

1. ¿Aunque Senaquerib había estado amenazando a Judá, a quién estaba realmente insultando?
2. ¿Cuáles eran los derechos que los asirios presumían tener que Dios listó?
3. Habían elegido conquistar no sólo una pequeña _____ al sur, sino también el _____ de esa nación. Senaquerib había dicho que iba a destruir a _____, como lo había hecho con otras naciones y al igual que con esas naciones no recibieron ayuda de sus _____, Judá no recibiría _____ de su Dios.
4. ¿Qué leemos en esta Escritura que nos ayudará el día de hoy?

Versículo de memoria: “¿No te has dado cuenta? ¡Hace mucho tiempo que lo he preparado! Desde tiempo atrás lo vengo planeando, y ahora lo he llevado a cabo...” Isaías 37:26
NVI

Como empezar una relación personal con Dios:

Primero cree que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra a morir para que tú puedas tener una relación con Dios.

Tercero, pídele a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que has cometido. Cuarto, pídele a Jesús que sea tu Salvador y el Señor de tu vida.